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Pieces 3 Pieces
Superficie 55 m2
Référence 5326
Prix 430 000 €

Antibes
Appartement a vendre (06600)
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L'agence des Remparts est fier de vous proposer : un appartement de type T2 de

55 m2 offrant une vue panoramique exceptionnelle sur la mer et les montagnes,

avec une visibilité s'étendant de Nice jusqu'aux fles de Lérins. Niché au sein d'une
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résidence sécurisée de haut standing avec un gardien, un grand parc arboré, une
grande piscine au calme, une place de parking privée, deux caves et un parking
visiteur, cet appartement représente une opportunité a ne pas manquer. Dés
I'entrée, vous découvrirez un salon donnant sur une grande terrasse offrant une

vue magnifique sur la mer, les montagnes et ...

The Remparts agency offers you a 55 m2 one-bedroom apartment offering an
exceptional panoramic view of the sea and the mountains, with visibility extending
from Nice to the Lérins islands. Nestled in a secure residence with guard, garden,
swimming pool, private parking space and visitor parking, this apartment is an
opportunity not to be missed. Upon entering, you will discover a carefully arranged
space with numerous built-in cupboards in the bedroom and hallway, offering a
practical storage solution. The independent kitchen is ideal for preparing your meals

while admiring the view from the ... -:- -

AGENCE DES REMPARTS . : LE -
13, Cours Massena - 06600 ANTIBES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence ( . y {5
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